

CHARLIE HEBDO

Communiqué

Les salariés et retraités de l'*Imprimerie* se sont réunis ce jeudi midi pour observer une minute de silence en hommage aux douze morts dans l'attentat de Charlie-Hebdo.

Au delà du drame humain, qui ne peut que susciter l'indignation, ils expriment leur colère vis à vis de ceux qui veulent empêcher la liberté de la Presse en particulier et plus généralement la liberté d'expression dans notre pays.

Ils souhaitent que ces assassins de la démocratie soient arrêtés et jugés et qu'en aucun cas leur crime ne serve les intérêts de ceux qui souhaitent installer la division et la haine dans notre pays.

Tremblay, le jeudi 8 janvier 2014